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Neuerungen im DFVB (I)

! Die neuen Ausschuss-Mitglieder
" 2. Vorsitzender:

Arthur Bantle (Lothar Ehmann)
" Schriftführer:

Jürgen Rapp (Arthur Bantle)
" Sicherheitsbeauftragter:

Jürgen Rüdinger (Tobias Gaus)
" Gerätewart:

Klaus Kreuzberger (Klaus Kreuzberger)
" Kassenprüfer:

Josef Hanek / Uwe Ganter (Josef Hanek / Jürgen Rapp)



Neuerungen im DFVB (II)

! Die neuen Errungenschaften
" Hallenvordach:

Zum Schutz vor Witterungseinflüssen haben wir
komplett in Eigenleistung ein Vordach gebaut

" Hallentor Ost:
Zum besseren Rangieren mit den Fluggeräten wurde
an der Ostseite ein neues Schiebetor eingebaut

" Zweiter Bauabschnitt:
Die Baugenehmigung für den zweiten Hallenteil
wurde um weitere drei Jahre aufrecht erhalten



Neuerungen im DFVB (III)

! Sonstiges
" Fliegen unter der Woche:

Antrag kommt im Gemeinderat durch. Limit: 4 Uls!
" Entlastung des Flugplatzes und der Umgebung:

Aufnahmebeschränkung für neue Mitglieder
Keine Werbung mehr für unser Gelände

" Info-Telefon:
eGroup statt Info-Telefon (box@dfvb.de)

" Absperrung:
Erhöhung der Sicherheit auf dem Vorfeld

" Neuer Schaukasten:
Für aktuelle Infos hängt in der Halle jetzt ein Schaukasten

" Neue Kategorien für den Streckenflugpokal:
Für das Jahr 2000 galten erstmals die fairen DFVB-Faktoren
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Ausschussarbeit

! Fünf Ausschuss-Sitzungen in 2000
! Sehr gute Anwesenheit
! Harmonische Zusammenarbeit
! Hohe Kompetenz in den Ressorts
! Ort des Geschehens ist meistens

die Halle



Beschlüsse

! Nachwuchsförderung durch
gezielte Veranstaltungen

! Förderung von Windenschlepp
und Gleitsegelfliegen

! Vereinsmeisterschaft weicht
Saisonabschluss nach Belieben

! Stromversorgung in der Halle
(Erstellung eines Konzeptes)



Zusammenfassung

! Ein bisschen Arbeit ...
! ... aber viel Spaß!

! Danke




